

## Rencontre-débat « Alcool, Drogue, Conduites à risque »

Dans le cadre de la « Semaine Nationale d'action sur la Sécurité Routière », la Municipalité de Plédran a organisé une conférence le 20 septembre 2011 à Horizon.

Cette rencontre-débat portait sur le thème « Alcool, Drogue, Conduites à risque » sous la présidence de Madame le Maire et avec la participation de :

- Major HERVY, Brigade de Gendarmerie de Quintin
- Monsieur Benjamin LECLERC, Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie
- Monsieur Gilles HAGUET, « Alcool Assistance »

En introduction, Philippe Caërou, adjoint au maire, chargé de la sécurité routière annonçait que « L'alcool et les stupéfiants sont en cause dans 28 % des accidents dans notre département. En Bretagne, les taux de conduite sous l'empire de produits stupéfiants sont deux fois plus importants que la moyenne nationale. Aussi faut-il dialoguer avec les jeunes, et les mettre en garde sur les risques qu'ils encourent ».

Au cours de cette conférence, les contrôles et dépistage réalisés par la gendarmerie sur la voie publique ont été présentés par le Major Hervy. Il précisait que « Nous ne sommes pas tous égaux face à l'alcool, suivant la corpulence, le poids, nous n'avons pas le même pouvoir d'élimination ».

Après une série de questions – réponses entre participants et animateurs de la conférence, chacun a pu faire part de ses réflexions et des échanges très intéressants ont eu lieu entre tous.

Le maire a conclu en regrettant néanmoins le manque de participation de jeunes parents et d'adolescents.



Maryse Raoult, Maire de Plédran et Philippe Caërou, Maire-adjoint chargé de la sécurité routière



Une quarantaine de personnes a assisté à la conférence et participé au débat

Photos: Ouest France